

cilitan el estudio y preparan el brillante camino de los descubrimientos.

La Química, uno de los ramos mas interesantes sin duda de la Filosofía natural, sufrió como es consiguiente la misma lentitud en el desarrollo de sus principios. Sometida en su infancia á las ambiciosas quanto quiméricas pretensiones de los Alquimistas cuya imaginacion ocupada en el decantado hallazgo de la *Piedra Filosofal* no se cuidaba de investigar sus fenómenos, participó entonces de aquel carácter de preocupacion y fanatismo de que se hallaban imbaídas sus cabezas. Este frenesí sin embargo de los primeros partidarios, fue por decirlo así la introduccion á la ciencia que nos ocupa, y sí es cierto que el objeto de sus tareas no pasó de ser un sueño ambicioso, tambien lo es que incansables en sus investigaciones proporcionaron á la Química una serie de descubrimientos interesantísimos formando los primeros eslabones de su doctrina. El fósforo, las preparaciones antimoniales y mercuriales tan interesantes á la Medicina, son entre otras el fruto de sus continuados trabajos y harto sabido es que la mayor parte

